

Des milliers de personnes marchent en défense de la démocratie au Brésil



Brasilia, 14 mars (RHC- PL)- Des milliers de personnes ont participé aux marches et aux manifestations dans les principales villes de 17 États du Brésil et dans le District Fédéral de Brasilia pour défendre l'entreprise Petrobras et la démocratie.

Le président de la Centrale Unique des Travailleurs, Vagner Freitas, a qualifié de fait extraordinaire le rassemblement gigantesque du peuple brésilien et il a mis en exergue le rejet des manifestants d'une quelconque tentative de recul dans l'actuel système démocratique et dans les conquêtes sociales.

Le syndicaliste a souligné aussi le soutien populaire à l'entreprise d'État, Petrobras, contre les prétentions de la discréditer en vue de proposer sa privatisation.



Radio Habana Cuba